



おゆきた



長かった夏休みも終わり、本日より第2学期がスタートしました。今年の夏休みを振り返ると、徳島県では毎日のように熱中症警戒アラートが発表されるなど、猛暑が続きました。予定していたプール開放も3日間中止するなど暑さで大きな影響を受けました。そんな暑かった夏休みでしたが、ご家庭において有意義に過ごすことができましたでしょうか。

始業式は、体育館が暑いこともあり、Zoomで行いました。夏休み中、けがや病気の報告も少しありましたが、久しぶりに学校に子どもたちの元気な声が響き、うれしく思います。子どもたちは、体も大きくなり、成長している様子がかうかがえました。



2学期は、運動会、修学旅行(6年)・宿泊学習(5年)・遠足(1~4年)、陸上記録会、授業研究会などの大きな行事がたくさんあります。日々の学習はもとより、多くの行事を通して子どもたちが成長できるよう取り組んで参りますので、ご協力よろしくお願いいたします。

また、本日は、台風10号接近のため、給食を中止し午前中の下校という措置をとらせていただきご迷惑をおかけしました。台風の予想進路が先週から大きく変わり、現時点での最接近は、30日になる予定です。徳島県北部も暴風圏内に入る予想ですので、今後台風接近に伴い、登下校時刻の変更や給食中止、臨時休校等の措置を講じることがあります。「すぐーる」にてお知らせいたしますので、ご確認いただけますようお願いいたします。

徳島県水泳能力検定会がありました

8月6日(火)にむつみスイミング(蔵本)において徳島県水泳能力検定会が開催されました。本校からは5・6年生の13名の選手が参加しました。



9月のおもな行事予定

- 2日(月)教育実習開始(3-1, 6-1)
- 6日(金)代表委員会
委員会活動
- 9日(月)朝会(Zoom)
- 13日(金)避難訓練(地震・津波)
クラブ活動
- 16日(月)敬老の日
- 17日(火)北っ子広場(ショート集会)
- 19日(木)研究授業(5-3)
児童下校13:30(5-3下校14:40)
- 20日(金)学校安全の日
あいさつロード(2年交通補導部)
クラブ活動
6年修学旅行説明会19:00(町総合文化ホール)
- 21日(土)愛校作業7:30~9:00
- 22日(日)秋分の日
- 23日(月)振替休日
- 25日(水)集金引落日
- 27日(金)委員会活動
- ※10月 4日(金)板野郡陸上運動記録会
10月12日(土)幼小合同運動会
10月28日(月)29日(火)6年修学旅行

陸上練習・金管バンド練習の様子

夏休み後半より、陸上の練習をスタートしました。また、金管バンド部は、体育館でマーチングの練習を始めました。暑い中でしたが、一生懸命練習に取り組む姿が見られました。陸上に参加している児童は、10月4日(金)に予定している板野郡陸上記録会の出場(5・6年)を目指しています。また、金管バンド部は、運動会で披露するために取り組んでいます。



大塚製薬さんからポカリスエットをいただきましたので、陸上・金管の練習に参加した児童には、熱中症予防として提供させていただきました。

2学期スタートの教室の様子

始業式後の教室を回ってみると、2学期の係を決めたり、新しい教科書やドリルなどを配布してもらったりしていました。また、教室やワークルームには夏休み中に取り組んだ自由研究や絵・習字などの作品がたくさん集められていました。

子どもたちは、夏休みがもう少しあったらよかったという声や、反対に新学期をすごく楽しみにしていたという声も聞かれましたが、いずれにしてもすごく楽しそうに笑顔で答えており、新学期を頑張ろうという気持ちが感じられました。

生活のリズムを夏休みモードから学校モードにスムーズに切り替えられるよう、「早寝・早起き・朝ごはん」にご配慮いただけますようお願いいたします。



地震等災害発生時の安否確認について

8月8日に南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が発表されました。その後8月15日には、「政府としての特別な注意の呼びかけ」終了の発表が行われました。しかしながら、巨大地震はいつ発生してもおかしくはありません。今回の経験を踏まえ、今後とも、日頃からの備えを定期的に確認いただき、万が一地震が発生した場合に適切な行動を迅速にとれるよう準備をお願いいたします。

そこで、以前もお知らせしましたとおり、原則として震度5弱以上の地震が発生した場合(藍住町)、児童の安否確認を「すぐーる」を使って行います(休日・夜間等児童が学校にいない場合)。※震度5弱以下でも安否確認をされる場合があります。また、地震以外の災害においても必要と判断した場合は安否確認を行います。ご協力よろしくお願いいたします。